

# GOBIERNOSOLIDARIO.



Honduras, Jueves 01 de Febrero del 2024 - 🛮 www.sgjd.gob.hn 🕒 Edición No. 021





Con el objetivo de plantear la necesidad de apoyo institucional en el fortalecimiento de las acciones y estrategias de los territorios, el Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris se reunió con las autoridades que integran la mancomunidad MANOF.

La SEGOB apoya en la elaboración de un plan de incidencia e identificación de actividades, misma que será divulgado para obtener apoyo técnico y financiero nacional e internacional.



### Inicia proceso de elaboración de kits escolares para su distribución



El Ministro de la Secretaría de Desarrollo Social SEDESOL, José Carlos Cardona, director Ad-Honorem de la Red Solidaria, junto al subdirector Merlin Aguirre, visitaron las instalaciones donde se elaboran los kits escolares que serán distribuidos durante el inicio del año escolar 2024.

Los kits escolares son parte de una alianza estratégica entre la Red Solidaria y Banasupro.

El propósito es apoyar a los niños de más de dos mil aldeas focalizadas en todo el país.

Se entregará un total de 50 mil kits escolares, en los niveles de primaria y secundaria, con lo cual se beneficiará a miles de familias que viven en extrema pobreza en diferentes puntos del país.

### HONDUTEL anuncia optimización de fibra óptica nacional



El Gerente de la empresa Hondureña de Telecomunicaciones (HONDU-TEL), José Antonio Morales, anunció la optimización de la Fibra Óptica Nacional (FON), con el objetivo de potenciar su rendimiento al máximo.

Morales expresó que recientemente, se trasladó un lote de material de fibra óptica a la ciudad de San Pedro Sula con el propósito de mejorar la red en la región noroccidental e implementar conexiones para nuevos clientes corporativos.

El funcionario publicó a través de sus redes oficiales que, con la fibra óptica con destino a San Pedro Sula, se va a optimizar el recurso más valioso que el pueblo hondureño tiene en materia telecomunicaciones, la Fibra Óptica Nacional (FON).



# BANADESA y SAG brindan estrategias para financiar al sector caficultor

Con el objetivo de brindar estrategias de financiamiento para el sector caficultor y llevar una respuesta a los pequeños y medianos productores que tienen dificultades para acceder a una línea de crédito, se reunieron representantes del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA y del Bono Cafetalero de la Secretaría de Agricultura y Ganadería SAG, en un conversatorio para llegar a acuerdos sobre la implementación de estos beneficios para el rubro del café.

El coordinador Nacional del Bono Cafetalero, Alfonzo Pineda, explicó que, "estamos muy anuentes a trabajar de la mano con la SAG y BANADESA, de esta manera llevarle respuesta directa a ese productor que está anhelando estos beneficios de crédito que ofrece el Gobierno de la República".

Ambas instituciones elaboran un plan que la Presidenta Xiomara Castro ha solicitado y con el que se espera continuar otorgando mejores facilidades de créditos a bajas tasas de interés que ofrece el banco del pueblo al sector cafetalero nacional.

### El IP realiza levantamiento catastral en el municipio de San Ignacio F.M



El Instituto de la Propiedad (IP) realizó levantamiento catastral, mediante la Dirección General de Regularización Predial (DGRP) en el municipio de San Ignacio, en el departamento de Francisco Morazán con un número de 9,379 habitantes.

El propósito es entregar los predios catastrales para la generación y emisión de títulos de propiedad, beneficiando así a los pobladores de los caseríos y aldeas que componen el municipio de San Ignacio, Francisco Morazán.

De esta forma, Regularización Predial inicia la primera etapa para obtener títulos de propiedad a beneficio de los habitantes de esa zona del país, trabajando por proteger su seguridad jurídica y garantizando la soberanía nacional del pueblo.

## Microempresarias reciben Capital Semilla para generar ingresos en sus hogares



Las primeras 43 emprendedoras beneficiaras del proyecto MUJERES VULNERABLES en el inicio del 2024 en la ciudad de San Pedro Sula, Cortés, resaltaron su alegría por recibir su capital semilla de forma gratuita.

Ana Trinidad Gavarrete una emprendedora de la tercera edad dijo "me estoy llevando mi capital semilla que es una vitrina con un stand para utilizar con mi emprendimiento de repostería".

"Gracias presidenta, Xiomara Castro y SENPRENDE por este apoyo, les pido que sigan respaldando a las mujeres porque quieren seguir adelante con sus negocios", expresó Bertilia Orellana, otra empresaria del rubro de belleza.

Las beneficiarias, que son parte del Módulo de Autonomía Económica (MAE) del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) en Ciudad Mujer, recibieron todo un proceso de formación empresarial, plan de negocios e inversión antes de recibir sus herramientas de trabajo.

"Le estoy mandando el mensaje a la presidenta, que ella si cumple con lo que ella promete, nunca había recibido ninguna ayuda, y eso que tengo tiempo de tener mis ideas de emprendimiento", expresó Delmira Mejía.

SENPRENDE puso en marcha este ambicioso proyecto el año pasado, y en el presente avanza para poder atender de forma directa a 100 microempresarias y 318 indirectamente. El Gobierno destinó 2 millones de lempira para cumplirle a su gente con esta iniciativa.

El director ejecutivo de SENPRENDE, Dennis Corrales señaló que "la presidenta, Castro le está cumpliendo a las empresarias femeninas exitosas".

# Hospital del Sur recibe donación de equipo médico

Para brindar mejores servicios, personal sanitario del Hospital del Sur recibe donación por parte de la Fundación Nacer, Zenovia Ortiz de Yu Way, presidenta de dicha fundación y Tania Barahona, coordinadora general hicieron entrega oficial de la donación de 5 monitores de signos vitales y 3 lámparas Led cuello de ganso, equipo médico necesario para la Sala de Labor y Parto- Gineco Obstetricia.

Con una inversión de alrededor 180 mil lempiras se adquiere este equipo, que era una necesidad de atención en esta sala del centro hospitalario, la gestión estuvo a cargo de Carlos Gonzales, director del Hospital del Sur y el médico en ginecología de la sala de labor y parto Francisco Mayorga.

Así mismo, para el buen uso, manejo y funcionamiento del equipo donado, también se lleva a cabo la capacitación para el personal médico y de enfermería que estará a cargo del mismo.

Con la entrega oficial de este equipo médico, se espera mejorar la calidad de atención, especialmente en el área de Gineco-Obstetricia, con el fin de proveer una atención digna para el recién nacido y su madre, que acuden diariamente a este centro asistencial y que de ahora en adelante contará con este nuevo equipo.





# Moto ambulancias del 911 brindarán atención de emergencia más rápida a hondureños

El sistema Nacional de emergencias 911 informó que tras haber adquirido una flota de moto ambulancias estas estarán destinadas para brindar atención de emergencia de manera rápida y eficiente a la población.

El 911 detalló que estas unidades están equipadas con insumos médicos esenciales, pueden desplazarse con facilidad a través del tráfico y llegar rápidamente a áreas de difícil acceso.

La institución indicó que la principal función de las motos ambulancias es proporcionar atención médica inmediata en situaciones de emergencia y que, al ser un medio de transporte ágil, estas pueden llegar al lugar del incidente mucho más rápido que una ambulancia convencional, lo que marca la diferencia en los casos de emergencia.

# CONATEL y CICESCT unen iniciativas para controlar el ciberdelito

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas CICESCT, sostuvo reunión con representantes de las empresas de telecomunicaciones CLARO y TIGO que se unen a líderes de la Organización International de Policía Criminal-INTERPOL, y el presidente de la Comisión Nacional de Telecomunicaciones CONATEL; Lorenzo Sauceda, para abordar temas estratégicos, centrados en la lucha contra el ciberdelito y el fortalecimiento de la seguridad digital para la población hondureña.



gobiernosolidario.sgjd.gob.hn